

Nachweis der Jugendarbeit Saison 2022/23

Union Ansfelden, Sektion Schach

Der Schachverein Ansfelden konnte in der Saison 2022/23 zwei Punkte der geforderten Jugendarbeit erfüllen. Sowohl ein Jugendturnier als auch ein Anfängerkurs wurden abgehalten. In Zukunft haben wir noch deutlich mehr vor.

1) Veranstalten eines Kinder- und Jugendturniers

Der Schachverein Ansfelden war zu Beginn des Jahres 2023 Ausrichter der Jugendlandesmeisterschaften der Altersklassen U8 – U16. Etwa 60 Kinder konnten zwei Tage lang bei uns im Gasthof Strauss begrüßt werden. Ein Bericht wurde auf schach.at veröffentlicht.



2) Abhalten eines Kinder- und Anfängertrainings

Seit Jänner 2023 wird immer freitags (wenn es sich um einen Schultag handelt) ein Training für Kinder und Jugendliche angeboten. Auch die ersten Turnierteilnahmen und Meisterschaftseinsätze wurden schon absolviert. Ab Herbst soll auch mit einer Mannschaft an der Jugendliga teilgenommen werden.



Für den Schachverein Ansfelden

Hermann Knoll
Sektionsleiter

Florian Mostbauer
Jugendleiter